

今日29日は「重吉」
と読めるために餅つき
も「苦餅」を連想させ
るが避けた地域が多い
が、地域によっては29
日を「ふく」と読み、

フリー便風

宮田 守男
(現場)からの

西日本新聞のコラム
春秋さんが、これまで
「あれもダメ、これも
ダメ」と判断してしま
う知識に、評論家の荻
上子きさんの著書『絶
望から抜け出すポジ
シの思想』で
僕らはいつ
までダメ出
し社会を続けるのか。

ポジはポジティブ(積
極的・肯定的)の略で、
ダメだとの対極。無益
な個人たたきや、意
見・提言へのバッシン
グ合戦をやめにして、
建設的な改善策を示そ
う。その積み重ねが社
会を「ふく」と読み、

逆に福を呼ぶ田として
「福餅」をつくじう
もある。
西日本新聞のコラム
春秋さんが、これまで
「あれもダメ、これも
ダメ」と判断してしま
う知識に、評論家の荻
上子きさんの著書『絶
望から抜け出すポジ
シの思想』で

ほめ続ける大切さを考えよう

報告もある。

要不可欠だと、考えな
い社会が求められてい
る記している。ダメ
出しではなく、家族や
地域の皆さんを褒め続
けている。

多くの害虫が冬を越
すことができない中、
トコジラミは越冬する
ため、冬にトコジラミ
がないだろうか。

がいなくなっていると
く熱で死滅させるなど
供するものが観光地と
しての役割だと考える
べきなのだろう。

三に関心を持ち、被害
が少ないからと油断せ
ず衛生的な安心を提

金を貯へする』の唱え
を伝えてくる。
夢を持つことを子ども
や若者に押し付ける
「夢ハラスメント」を
高部大間さんの著書
『ドリーム・ハラスマ
ント』で夢は無条件に
良いもので、より良い
人生を送るために必

訪れている。海外を中
心にトコジラミ(ナン
キンムシ)の大量発生
や被害が報告されてい
る。トコジラミはカメ
ムシの仲間で体調8
8ミリ。かまれると赤く
腫れて、猛烈なかゆみ
に襲われるため、部屋
が清潔か不潔かにかか
り。

月、10度で2年近く生

存したとの



12月下旬信州新町の道の駅・地場産コーナーに「ふ
きのとう」の出荷。温暖化の影響か季節感が薄れ
ていく思いがよぎる